芦の口学区大運動会のあいさつ

平成25年5月26日

皆さん、おはようございます。4団体を代表いたしましてご挨拶を申し上げます。

まずはじめに、早朝からお出でいただきましたご来賓の皆様、誠にありがとうございます。何カ月も前から準備に当たられた関係団体の皆様、そして昨日と本日早朝から準備していただいた皆様に感謝申し上げます。

お陰さまで、芦の口学区運動会も35回目を迎えました。学校の35年の歴史は、学校 単独の歴史ではなく、皆様と一緒に築いてきた歴史でもあります。常に反省と改善を加え ながらよりよい伝統を築き上げてくれた先輩諸氏に敬意を払い、思いを馳せながら、今年 の運動会に臨みたいと思います。昨年度は、運動会の他にも皆さんとの共催行事を行いま した。芦口初となる合同防災訓練です。今年も10月5日に予定しております。これから は、防災だけでなく、様々な面で、密に連絡を取り合いながら一層皆様に愛され、尊敬さ れる学校、そして地域に貢献する学校を目指してまいります。

あちらのプール更衣室の壁をご覧ください。

子どもたちが考えた今年の芦口小学校の年間スローガンです。子どもたちに募集しました所、101名の子供たちが応募してくれ、9作品に絞りました。それを全校児童に投票してもらった結果選ばれたのがこの作品です。6年生のNくんの作品です。

「心をひとつに みんなで進もう 輝く未来へ」このスローガンには、2年前の震災から の復興、そして被災地への応援の気持ちが込められています。芦の口地区全体が元気にな ってほしいという願いが込められています。

これを、今日の運動会に当てはめますと、お父さん、お母さん、じいちゃん、婆ちゃん、 近所のおんちゃん、おばちゃん、一緒に頑張りましょう。ということになりますでしょう か。どうぞ、楽しく参加したり、子供たちや自分の地区を応援することを通して、学校の 元気とエネルギーをお土産にして 持ち帰っていってほしいと思います。

子どもたちに、お話します。

行進 表現 では みんなと動きを合わせ ましょう応援では きびきびした動作で 大きな声を 出しましょう徒競走 団体競技では 力をいっぱい 出し切りましょう

最後になりますが、本日ご参会の皆様に、笑顔と元気がたくさんもたらされますように、 そして被災地にも芦の口の元気が届いて、復興が加速していきますようご祈念申しあげま して 開会の挨拶といたします。